



## 運動会 – それぞれの役割の中で

土曜日の雨も上がり、日曜日には運動会を実施することができました。東部総体、中間テストと、行事が続く中、学級旗を作成したり、保体系の人に種目のルールを考えてもらったりと、忙しく準備を進めてきました。昨年より、種目数も増え、また、総練習後急なルール変更もありましたが、少ない時間の中で必要な練習を考えて取り組んできたのではないのでしょうか。木曜日の放課後練習では、自分たちで全員リレープレ大会を行っていました。先週のプレ大会よりも、各クラスとも10秒ほどタイムが上がり、練習の成果が現れていました。

運動会では、どの種目もカー杯、笑顔いっぱい、半日という短い時間ではありましたが、とても中身の濃い時間になったようです。自分たちの競技も全力でしたが、縦割りの他の学年の競技中も拍手や声を張り上げての応援が見られました。とてもうれしい姿です。役員をしてくれた人も、合間に仕事の確認をする姿あり、グッシュで移動する姿あり運動会の進行に協力してくれました。競技の結果は様々ですが、どのクラスも練習に向けた思いや手応え、友だちとの絆があったことと思います。それが、次の活動への大きな力となることでしょう。

### 第2学年結果一覧

	A組	B組	C組	D組
学級旗	最優秀賞	優秀賞		
学年団体種目	3位	4位	1位	2位
大縄	1位	2位	3位	4位
全員リレー	1位	2位	3位	3位
学年種目総合	1位	3位	2位	4位
縦割り総合	3位	2位	1位	4位

結果には見えない記録…学年団体種目のボールキャッチ数

1位…D組（5個） 2位…C組（3個） 3位…A組・B組（1個）

今年も残念ながら保護者の方に見ていただくことはできませんでしたが、ご理解ご協力ありがとうございました。





明日から、今年度2回目の教育実習が始まります。互いに学び合えるよい出会いとなることを期待します。

